

# 子どもへの 「性」の伝え方

## 一緒に考えて みませんか？

日時（案）

令和6年 2月後半～3月上旬

＊平日開催 or 週末開催

90分程度

場所（未定）

宇都宮またはお住まいのお近く

連絡先

携帯 090-1609-7015

(NPO <sup>よしぼ</sup> 葭葉)

「赤ちゃんっておへそから出てくるの」「ぼくも赤ちゃん産みたい」って息子が低学年のころ言っていた。

その時は笑ってごまかしてしまったけど、息子も大きくなり

また同じことを言われたら何て答えたら良いんだろう？

幼いと思っていた子どもの心と身体があっという間に大人になってきて、

「性」について知りたいと思うのだろうし、知っていく必要もあるけれど、

伝えるのがなんとなく恥ずかしいと思ってしまう自分に気がつく。

自分の経験が当てはまらない異性の子どもに、

何をどうやって伝えたら良いんだろう。

そもそもこれって学校で教えてくれることなの？

親が教えていくことなの？

学校ではどんな話をしてくれているのかな？

それぞれ家庭でどんな風に行っているのかな？

子どもへの「性」についての話。

どうしたら良いのか分からないことだらけです。

皆さんどんな風に考えていますか？

一緒に話しませんか？

